

Fuente: 0223

Fecha: 20 de mayo de 2011

Título: "Mar del Plata merece un Banco de Leche Humana"

Link: <http://www.0223.com.ar/detalleNoticia.php?idNoticia=30691>

20-05-2011 18:26 | MUNICIPALES

"Mar del Plata merece un Banco de Leche Humana"

Lo dijo el dirigente de la UCR, Jorge Salvador, quien insistió con su reclamo de que Mar del Plata pueda contar en su Hospital Materno Infantil, con un Banco de Leche Humana Pasteurizada, luego de la reciente inauguración de una pasteurizadora de leche materna en el Hospital Larcade de San Miguel.

"Un banco de leche humana, permite que las mamás que por diversas circunstancias, principalmente algunas enfermedades, no pueden amamantar a sus hijos, puedan brindarle leche de otras mamás que tienen más, lo cual es importante debido a las propiedades inmunológicas y nutritivas que tiene la leche humana, superiores a la de la vaca, que son importantes para el desarrollo del bebé", detalló Salvador en una gaceta de prensa.

Y agregó que "para poder dar leche materna a los bebés, se requiere su previa pasteurización, y si bien no es necesario que en cada hospital haya una pasteurizadora, ya que la leche se podría pasteurizar en otro lugar y luego ser transportada a los diferentes centros, creemos que la gente de Mar del Plata, con el Hospital Interzonal Materno Infantil que tiene, merece que en él se le brinde este servicio a las mamás que lo requieran".

Asimismo, el ex edil explicó que "los más perjudicados son como siempre las personas de menores recursos, ya que otra alternativa en los casos en que las mamás no pueden amamantar a sus bebés, son las leches especiales, que tienen un costo elevadísimo y no reemplazan por completo a la leche materna".

"Cuando fui concejal, presenté el proyecto mediante el cual el Concejo Deliberante cursó una Resolución que nunca fue respondida al Ministerio de Salud de la Provincia en el que solicitamos que realice las gestiones necesarias para que esto pueda ser realidad, y también le requirió al intendente que también realice un pedido formal a la Provincia", añadió.

Y finalizó "creemos que esto mejoraría la calidad de vida de muchos bebés e incluso podría disminuir la mortalidad infantil, debido a la importancia que tiene una buena alimentación e incorporación de defensas en los primeros años de vida, y esto tiene que ser para todos, por eso insistimos con la propuesta".